

7. Juli 2023

Sauberkeit und Ordnung sind ein Labsal für die Seele

Meine Kinder, immer wieder kommen Fragen von euch über das innige Gebet zum Thema Ordnung und Sauberkeit. Nun, für eure Seelen ist das ein Labsal und auch bei vielen weltlich-orientierten Menschen ist es so. Viele sogenannte „Krankheiten“ beruhen auf Disharmonie zwischen der Seele und dem Körper des Menschen. Wer nur allein den Impuls setzt, anzufangen aufzuräumen, setzt schon einen Schritt in Richtung Heilung der Seele. Sie hilft dem Menschen es dann auch so gut es geht zu bewerkstelligen und viele sogenannte „Krankheiten“ lösen sich auch mit der Ordnung und Sauberkeit im Leben dieses Menschen dann auf. Es sollte jedoch auch immer mit dem Frieden im Herzen, der inneren Ruhe und dem Wissen, dass ihr immer von Mir beschützt und behütet seid, einhergehen, Meine Kinder. Alles wird gut! Amen.